



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>325 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83824609</b>
Prix	<b>3 400 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mouans-sartoux : située en position dominante, dans un environnement calme et résidentiel, cette villa néo-provençale de 325m2 env. Est éditée sur un terrain de 7000m2 avec une piscine. Au niveau principal de VI : un large salon-séjour, cuisine équipée ouvrant sur la terrasse, 1 chambre de maître avec salle de bains et dressing et une chambre en suite. À l'étage : 2 chambres et 2 salles de bains. Une dépendance de 50m2 composé d'une cuisine, salon, 2 chambres et une salle de bains vient compléter cette propriété. En complément : 1 salle de sport, 1 double garage et de nombreuses places de ...

*Mouans-sartoux: located in a dominant position, in a quiet and residential environment, this neo-provençal villa of 325m2 approx, is built on a plot of 7000m2 with a swimming pool. On the main living level: a large living room, equipped kitchen opening onto the terrace, 1 master bedroom with bathroom and dressing room and 1 en-suite bedroom. Upstairs: 2 bedrooms and 2 bathrooms. A 50m2 outbuilding consisting of a kitchen, living room, 2 bedrooms and a bathroom completes this property. In addition: 1 gym, 1 double garage and many parking spaces.« informations on the risks to which this ...*

## LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

